

Le Congrès sur les Sols s'ouvre à La Havane



La Havane, 3 juin (RHC).-.- Le Congrès des Sols 2015 s'est ouvert aujourd'hui à La Havane avec la participation de centaines de spécialistes cubains et étrangers qui débattent de l'utilisation rationnelle de cette ressource naturelle nécessaire pour la sécurité alimentaire.

Les sessions de travail se sont ouvertes par une conférence du directeur de Sols au Ministère de l'Agriculture, Dagoberto Rodríguez, sur la conservation et l'amélioration des terres à Cuba.

Au cours de la rencontre, qui prendra fin vendredi, les participants débattront 180 communications qui incluront les expériences mondiales pouvant être importantes pour notre pays en ce qui concerne l'utilisation durable des terres cultivables.

La rencontre a été précédée d'un atelier régional organisé par la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture.



Radio Habana Cuba